

Desde este viernes

"La negra Ester" vuelve a escenarios santiaguinos

■ Se presentará hasta el 8 de octubre en Vicuña Mackenna N° 37

Un mes de presentaciones en Santiago cumplirá a partir de este viernes la obra de teatro "La Negra Ester", que acaba de ser presentada por distintos escenarios europeos bajo la dirección de Andrés Pérez y la realización del "Gran Circo Teatro".

Este ciclo se extenderá hasta el 1° de octubre en los terrenos cedidos a la Compañía por el Instituto Chileno-Francés, ubicados en Vicuña Mackenna 37; para que luego los actores tomen un mes de vacaciones y reinicien su temporada a principios de noviembre en Valparaíso.

La primera función, ya está totalmente vendida, pero las

restantes se encuentran abiertas para que asista todo el público interesado en conocer la historia de amor entre el Tío Roberto y la Negra Ester; que pronto se transformará también en una película, a rodarse en San Antonio.

Una vez retomado el ciclo de presentaciones, la pieza volverá al Cerro Santa Lucía en un periodo que se extenderá hasta el verano de 1990. Según se ha dicho, entonces podría comenzar la preparación de una nueva obra.

Director y elenco de "La negra Ester" sostuvieron ayer su primera reunión con la prensa nacional.

0072
226

la Nación 6-IX-89 p. 31

000172823

"La Negra Ester" vuelve a escenarios santiaguinos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Negra Ester" vuelve a escenarios santiaguinos [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile